

NIZEROLLES



Église Saint-Blaise et Saint-Barthélemy

XI-XII-XIXe siècle

Pierre de Granit

Jusqu'au XVe siècle, l'église Saint-Blaise et Saint-Barthélemy est à la présentation du prieuré de Châtel-Montagne et desservie par les moines de cette commune.

Une première construction, dont seuls le chœur et l'abside sont conservés, date de l'époque romane.

L'édifice de style néo-roman est reconstruit dans la seconde moitié du XIXe siècle.

Un clocher carré est alors élevé, avec sa tour d'escalier.

Il relie l'abside à une nef moderne flanquée de bas-côtés.